

Bonjour tout le monde..

Bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de .TheUpTrend.com. Dans la pré-commercialisation, ceci.

matin, les contrats à terme sur indices boursiers et sur le pétrole brut sont au-dessus de leur juste valeur..

Nous assistons à un léger repli de l'or ce matin..

Les achats que nous allons voir dans le.

la pré-commercialisation de ce matin ne va pas effacer les ventes que nous avons constatées vendredi..

Nous pourrions en fait assister à une journée intérieure lundi..

Or, le VIX a terminé la semaine en hausse de plus de 10 %..

Vendredi prochain, nous recherchons un.

clôture en dessous de 14,42 \$ pour nous donner un signal de vente hebdomadaire pour le VIX..

Bien entendu, cela favoriserait les gains boursiers à long terme..

En regardant un graphique journalier du VIX, vous pouvez voir l'énorme mouvement que nous avons eu vendredi et.

retour sur un signal d'achat négatif pour les actions..

Cela changerait lundi si le VIX clôturait en dessous de 16,79 \$..

En regardant le graphique quotidien des canaux fly paper pour le VIX, vous pouvez voir qu'il.

il semble que nous ayons atteint un plus bas plus élevé jeudi..

Nous devons simplement attendre et voir si cela se maintient cette semaine..

Et puis nous sommes revenus au sommet précédent..

Alors maintenant, nous cherchons à voir si nous pouvons atteindre un sommet plus élevé..

Un plus bas plus élevé pour le VIX et un plus haut plus élevé.

pour le VIX serait certainement un signe baissier pour l'ensemble du marché boursier..

En regardant maintenant les graphiques hebdomadaires de la semaine dernière, le plus gros perdant de la semaine était.

Semi-conducteurs suivis des biotechnologies et des produits pharmaceutiques..

Ce sont là les plus grands points de faiblesse la semaine dernière..

En regardant les iShares du Russell 2000, nous étions en baisse de 1,58 % la semaine dernière..

Cela fait maintenant un certain temps que nous négocions sous le canal FlyPaper..

Nous avons été dans une gamme et avons fait une série.

des sommets inférieurs au cours des deux dernières années..

Si nous remontons à la fin de 2021, nous avons fixé un sommet plus bas, un sommet plus bas..

Et puis en 2023, nous avons atteint un sommet plus bas..

Et d'environ un dollar, nous avons atteint un nouveau sommet plus bas au cours de l'été..

Donc une série de plus hauts plus bas pour le Russell 2000..

Et vous pouvez voir qu'au cours des 18 derniers mois, nous avons atteint le niveau 200 et avons reculé..

Nous sommes également descendus au niveau 162,50 a.

plusieurs fois, et cela a servi de support..

Donc à l'avenir, si nous voulons voir un marché haussier sur le marché boursier, nous avons besoin du.

Russell 2000 va commencer à dépasser les 200..

Et si nous assistons à un marché baissier.

Continuez, alors nous voulons voir le Russell 2000 tomber en dessous du niveau de 162,50..

Et bien sûr, nous parlons de l'ETF IWM..

Maintenant, les actions Microcap se sont déjà effondrées et atteignent des plus bas plus bas et nous sommes.

les échanges reviennent à des niveaux que nous n'avons pas vus depuis fin 2020..

Nous créons donc une série de hauts et de bas plus bas..

Cela vaut également pour le Venture Exchange, qui a chuté encore plus durement..

et revient à des niveaux que nous n'avons pas vus depuis début 2020..

Maintenant, en regardant un graphique des États-Unis ou du Canada.

microcaps, c'est un indicateur assez simple de l'humeur générale du marché boursier..

Vous m'avez probablement entendu dire cela à plusieurs reprises auparavant, mais lorsque les actions à microcapitalisation sont.

tendance à la hausse, la bourse s'amuse beaucoup plus et beaucoup plus.

les gens gagnent de l'argent en bourse..

Lorsque les actions à microcapitalisation ont une tendance à la baisse,

cela signifie que les investisseurs sont sur la défensive et ne sont pas disposés à retirer de l'argent.

des actions sûres à grande capitalisation aux actions plus risquées à petite capitalisation..

Bien entendu, les actions à petite capitalisation les plus risquées ont un potentiel de hausse bien plus important..

Mais nous savons qu'au cours des deux dernières années.

Depuis des années, les investisseurs ne sont pas disposés à s'intéresser à ces actions à petite capitalisation et microcapitalisation..

En attendant, il sera très difficile de gagner de l'argent en bourse..

Maintenant, vous avez entendu le terme « été là, fait ça »..

Eh bien, Lawrence McDonald a posté ça là où.

nous avons clôturé vendredi sur le S&P 500, c'est exactement là où nous avons clôturé il y a 819 jours..

Depuis, nous n'avons pas vraiment réalisé de progrès majeurs..

Nous avons certainement négocié au-dessus de ce niveau et négocié en dessous..

C'est l'une des raisons pour lesquelles nous vous demandons de retirer des bénéfices en cours de route..

parce que parfois, le marché boursier veut simplement négocier latéralement..

Or, l'indice du dollar américain s'est négocié à la baisse la semaine dernière, puis a mis fin à la.

la semaine se termine en hausse, mais pas au-dessus du plus haut de la semaine précédente..

Les choses ralentissent pour l'indice du dollar américain..

Les obligations sont inversées..

Ils ont fait une charge la semaine précédente, puis ont clôturé en hausse la semaine dernière..

Avec la hausse des obligations, nous avons assisté à une baisse des rendements obligataires..

Il faudra voir si cette tendance se prolonge cette semaine..

Cela pourrait aider le marché boursier..

Le prix de l'or a connu une forte hausse cette semaine, mais.

nous ne devrions pas être trop excités car nous venons juste de revenir là où nous étions il y a deux semaines..

Aucun gain majeur réalisé, pertes récupérées, mais aucun gain majeur par rapport à il y a deux semaines..

Nous recherchons une clôture pour ce prochain.

Vendredi au-dessus de 1 958,10 \$ pour nous donner un nouveau signal d'achat pour l'or..

Pour l'argent, nous recherchons une clôture vendredi prochain au-dessus.

24,07 \$. Au même moment, l'or et l'argent augmentaient, le cuivre évoluait..

en baisse, a clôturé en baisse sur la semaine, n'a pas dépassé le plus bas de la semaine précédente..

Mais en tant que baromètre économique mondial, c'est.

cela ne va certainement pas dans la bonne direction pour le moment..

Le pétrole brut a connu une semaine intérieure clôturant à.

la ligne supérieure du canal, donc pas de changement de tendance pour le pétrole brut..

En regardant les principaux ETF indiciels de lundi, nous plongeons dans le canal pour.

les iSharifs pour le TSX-60, en quête d'une clôture lundi en dessous de 29h33..

D'après ce que nous voyons en pré-commercialisation.

ce matin, je ne suis pas trop préoccupé par les signaux de vente de lundi..

Le Dow Diamonds a clôturé dans le canal, le SPY a clôturé dans le canal et le.

Les Triple Qs se sont tous clôturés dans la chaîne vendredi..

Ce qui n'a vraiment pas fonctionné vendredi, c'est.

les Semi-conducteurs en baisse à 4,22 % et retour sur un signal de vente quotidien..

Terminons en examinant quelques acteurs du marché en pré-commercialisation..

Désormais, Pfizer fait la une des journaux ce matin..

Il se négocie à la baisse en pré-marché..

Il faut vraiment suivre les actions le.

le marché aime et ignore ou vend à découvert les actions que le marché déteste..

Comment sait-on que le marché déteste Pfizer ?.

Eh bien, il est sur un signal de vente hebdomadaire depuis fin 2022..

Les pros ont abandonné le contrôle depuis longtemps et n'ont pas l'air d'être.

intéressé à acheter ce titre à l'heure actuelle..

Alors que pour les autres actions que le marché.

aime, les investisseurs vont acheter chaque signal d'achat qui se présente..

Lorsque vous regardez une action comme.

Pfizer, le problème est plutôt que les investisseurs vont vendre à découvert chaque signal de vente pour.

Pfizer qui arrive, et ils vont continuer à essayer de faire baisser le titre..

Désormais, une action que ce marché aime toujours est Tesla..

Tesla a fermé juste en dessous du canal inférieur.

vendredi, nous donnant un nouveau signal de vente quotidien..

Il s'échange à nouveau à la baisse en pré-marché ce matin..

Maintenant, nous avons parlé de Tesla qui s'échangeait dans un triangle et qui a atteint le sommet de.

ce triangle la semaine dernière et est maintenant en baisse..

Cette résistance tient donc toujours Tesla sous contrôle..

Ce qui n'est pas optimiste ici, c'est que nous pourrions l'être.

atteindre un sommet plus bas, ce qui pourrait être baissier pour Tesla à l'avenir..

Apple est une autre action qui atteint actuellement un plus bas..

Et Apple est toujours sur un signal d'achat ici..

Il se négocie à la baisse en pré-commercialisation, tout comme Invidea..

Invidea commercialise également à la baisse le.

avant la commercialisation, pas encore suffisant pour nous donner un signal de vente quotidien..

Cela se produirait lundi avec la clôture.

en dessous de 444,15. Il semble que nous ayons atteint un plus haut plus bas jeudi..

Nous devons voir si ce plus bas nous tient sous contrôle cette semaine..

S'il s'agit d'un nouveau plus haut inférieur, alors c'est.

va être baissier pour le marché boursier à l'avenir..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..